



後期の教育活動がスタートしました！

短かった秋休みを終え、10月15日より後期の教育活動がスタートしました。さらなる成長を目指して、教育活動を行って参ります。早速、27日には、長系小学校・長系校区合同文化祭が開催されます。準備が着々と進められています。子どもたちも開催を楽しみにしています。事前の計画、準備に関わっていただいたすべての方に感謝申し上げます。ありがとうございます。

友達との絆がさらに深まった修学旅行

晴天の中、先月実施しました修学旅行は、6年生それぞれが平和への願いを胸に秘め、団結力が随所に見られた、すばらしい旅行となりました。また、小学校生活最高の思い出になったようで、友情の絆が大いに深まった素敵な旅行となりました。



～修学旅行で大切にすることができた「3つの旅」～

■ 平和の旅

原爆資料館や浦上天主堂、如己堂や山里小学校等の各地点で、子どもたちは平和を願う心情が高まりました。特に、平和祈念像を前にした平和集会では、上記写真のように、子どもたちの凛とした姿が大変印象的でした。全校児童が作成した折り鶴も捧げてきました。

■ 思いやりの旅

友達はもちろん、旅行に関わる多くの方々に思いやりの心を発揮してほしいと願っていました。旅行会社やホテルの方々等、行く先々でしっかりとお礼を伝えたり、友達と仲良くふれあったりする姿からも、子どもたちの素敵な思いやりが随所に見られ、笑顔もたくさん見られました。

■ 自分たちの旅

教師からの指示を待って行動するのではなく、自分たちで声をかけ合って行動する姿がたくさん見られました。フィールドワークはもちろんのこと、班での活動やホテルでの過ごし方も、6年生の団結力が随所に見られました。この修学旅行で得た宝物を、今後の小学校生活に生かしてほしいと思います。

11月の主な行事予定

※変更等がありましたら、コネクトサービスや学級通信等でお知らせします。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金		17	日	
2	土		18	月	
3	日	文化の日	19	火	ここにこ文庫（3・4年生）
4	月	振替休日	20	水	あいさつ運動（川付）
5	火		21	木	小中連携事業 長系小公開授業
6	水	あいさつ運動（白糸）	22	金	クラブ活動
7	木	花植え活動（1年生）	23	土	
8	金	秋の遠足	24	日	
9	土		25	月	ここにこ文庫（1・2年生）
10	日		26	火	
11	月	全校4時間	27	水	あいさつ運動（PTA）学校運営協議会
12	火	スクールヘルパー見守り登校 ALT来校	28	木	親子共学（4年生・5年生）
13	水	ランチルーム給食（～15日まで）	29	金	委員会活動
14	木		30	土	
15	金	クラブ活動（3年生クラブ見学）			
16	土	土曜授業（児童会縦割りのフェスタ）			

5年生自然体験教室～貴重な「体験」と「経験」～

5年生は10月17（木）～10月18日（金）に佐賀県波戸岬少年自然の家にて、自然体験教室を実施しました。考えて動く「考動」を大切にし、2日間の体験活動を充実させることができました。

集団生活を通して、頼もしい姿や思いやりのある姿が随所に見られました。たくさんの活動を通して、友情を育み、一段と連帯感を深めることができました。この自然教室で身に付いたパワーを今後の学校生活でも大いに発揮してほしいと思います。5年生の保護者の皆様、自然教室へのご理解とご協力をありがとうございました。



「縦割り給食」でみんな仲良し！

異学年での児童相互のふれ合いを目的とした全学年による「縦割り給食」を実施しました。1年生から6年生までの縦割りグループごとに集まり、一緒に給食を食べました。優しく声をかけ合う様子も見られ、楽しい時間を過ごすことができました。

